

II-1071 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel  
 Wirtschaftsminister

Wien, am 7. März 1991  
 GZ.: 10.101/47-XI/A/1a/91

Herrn  
 Präsidenten des Nationalrates  
 Dr. Heinz FISCHER

Parlament  
1017 Wien

309/AB  
 1991-03-08  
 zu 374/J

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 374/J betreffend die Einführung von Gaspendelleitungen an Tankstellen, welche die Abgeordneten Dr. Müller, Dr. Keppelmüller, DDr. Niederwieser, Strobl, Mag. Guggenberger und Genossen am 30. Jänner 1991 an mich richteten, stelle ich zu den Punkten 1 und 2 der Anfrage fest:

Vor ca. einem Jahr hat die Mineralölwirtschaft gemeinsam mit mir eine Umweltschutzinitiative gestartet, nämlich die Einführung von Gaspendelleitungen bei Tankstellen.

Anfang Jänner dieses Jahres hat der Fachverband der Erdölindustrie Österreichs mir gegenüber erklärt, daß künftig mehr als 100 Tankstellen entlang der Transitrouten und in Ballungszentren mit dem Gaspendelsystem an den Zapfsäulen ausgestattet werden. Damit ist sichergestellt, daß der begonnene, bundesweite Großversuch fortgesetzt und sogar erweitert wird.

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel  
Wirtschaftsminister

- 2 -

Gleichzeitig möchte ich aber auch darauf hinweisen, daß es noch andere Möglichkeiten zur Verringerung der Emissionen im Zusammenhang mit dem Tanken gibt, z.B. den Aktivkohlefilter.

Aus meiner Sicht erachte ich es deshalb für notwendig, die Entwicklung in der EG und in den USA aufmerksam zu verfolgen und vor Setzung einseitiger legislativer Maßnahmen die künftige Handhabung in den europäischen Staaten abzuwarten.

